

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan. Maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Cara mendapatkan pelayanan pada KPRI Bina Warga Syariah yaitu dengan cara bergabung dan menjadi anggota koperasi sesuai dengan anggaran dasar/anggaran rumah tangga. Syarat menjadi anggota KPRI Bina Warga Syariah ialah pegawai negeri sipil yang berada di Dinas Pendidikan, dan memiliki gaji tetap yang terdapat di daftar gaji kantor. Pelayanan yang di dapat oleh anggota koperasi berupa pemegang hak penuh dalam kegiatan koperasi seperti menjalankan usaha, melakukan simpanan dan pembiayaan pada koperasi.
2. Peran koperasi syariah dalam meningkatkan kualitas kesejahteraan anggota Dinas Pendidikan dan Kebudayaan pada KPRI Bina Warga Syariah yaitu terciptanya kesejahteraan anggota. Hal ini dilihat dari berkembangnya anggota koperasi menggunakan jasa pembiayaan dengan akad Ijarah dan Murabahah yang berdampak pada pendapatan anggota koperasi tersebut. Adapun yang menggunakan

pembiayaan tersebut untuk keperluan yang mendesak seperti biaya pendidikan, kesehatan, renovasi rumah, dan dana khusus untuk beribadah umroh anggota koperasi.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan maka penulis bermaksud memberikan saran yang mudah-mudahan dapat bermanfaat untuk perbaikan ke depannya supaya bisa lebih baik dari sebelumnya. Adapun saran tersebut antara lain:

1. Diharapkan bagi pemerintah ikut berperan dalam memajukan koperasi yang ada di Serang, supaya masyarakat yang belum tergabung menjadi anggota koperasi bisa ikut serta bergabung pada koperasi sehingga dapat meningkatkan kesejahteraannya baik dari segi ekonomi maupun sosial.
2. Diharapkan bagi pengurus koperasi meningkatkan sarana prasarana yang menunjang ketersediaan fasilitas yang baik, dan menambah jenis pembiayaan yang diberikan sehingga sesuai dengan kebutuhan anggota, serta bisa mengembangkan sdm koperasinya dengan mengadakan kegiatan tentang koperasi agar anggota koperasi tidak hanya mendapatkan ilmu dasarnya saja tetapi bisa mendapatkan tambahan ilmu dan pengalaman terkait koperasi.

3. Diharapkan bagi penelitian selanjutnya dapat lebih mengetahui, memahami, serta menggali lebih dalam dan menjelaskan lebih detail tentang peran koperasi dalam meningkatkan kualitas kesejahteraan anggota.



